



SONDERSEITE

Neben den Promiversteigerungen gibt es auch heuer wieder eine Traumreise zu gewinnen. Der Verband der Südtiroler Reisebüros im hds stellt gemeinsam mit TUI Cruises eine Kreuzfahrt für 2 Personen mit der „Mein Schiff 1“ nach Mittelamerika für die Lotterie zur Verfügung.

Die Traumreise-Lotterie

1000 Lose für eine Kreuzfahrt von der Karibik nach Mittelamerika



In der Karibik werden Träume Wirklichkeit.

Bereits zum fünften Mal kommt heuer – neben den bekannten Promiversteigerungen – eine Traumreise zu Gunsten von „Südtirol hilft“ unter den Hammer. Der Verband der Südtiroler Reisebüros im hds stellt gemeinsam mit TUI Cruises eine Kreuzfahrt für 2 Personen mit der „Mein Schiff 1“ für die Lotterie zur Verfügung. 9000 Euro beträgt der Wert der Reise, die von 15. bis 29. November 2019 in der Dominikanischen Republik startet.

Freuen Sie sich auf paradiesische Ziele wie La Romana, Ocho Rios, Montego Bay, Cozumel, Costa Maya, Belize City, Roatan, Puerto Limon, Colon und Cartagena. Entdecken Sie die schönsten Fle-

cken von der Karibik bis nach Mittelamerika.

Wie gewinnen?

Die Chance zu gewinnen, ist sehr groß. Mit einem Los für

50 Euro sind Sie an der Traumreise-Lotterie beteiligt. Es gibt insgesamt nur 1000 Lose. Das bedeutet, dass Sie sich schnellstmöglich ihre Gewinnchance sichern sollten. Die Lose sind ab 29. November in allen Athesia-Buchhandlungen und in verschiedenen Südtiroler Reisebüros im hds erhältlich. Wo genau – das finden Sie online unter www.suedtirolhilft.org.

Die gesamte Spendensumme kommt „Südtirol hilft“ zu Gute. Es handelt sich also um ein ideales Weihnachtsgeschenk. Sie können mit Ihrer Spende Gutes tun und einem lieben Menschen ein Los schenken, das mit etwas Glück die Reise an Bord der „Mein Schiff 1“ beschert. Die gesamte Aktion findet auf „Südtirol 1“ und „Radio Tirol“ statt. Dort wird auch der



In „Mein Schiff 1“ lässt es sich ganz wunderbar reisen.



SONDERSEITE

Großes Finale in der Karibik: von einer Trauminsel zur anderen ...

GEWINNERIN DES VORJAHRES

Vor wenigen Tagen konnte die Gewinnerin des Vorjahres ihren „Südtirol hilft“-Traumreisegewinn antreten. Anita Gurschler aus Seis am Schlern startete Mitte November von München aus zur Kreuzfahrt „Karibik pur“; im Bild Anita Gurschler bei der Preisübergabe durch den Vorsitzenden der Südtiroler Reisebüros im hds, Martin Pichler.



Anita Gurschler ist die glückliche Gewinnerin des Vorjahres.

Name des Gewinners bzw. der Gewinnerin bekanntgegeben. Die Ziehung erfolgt am 27. Dezember ab 8 Uhr auf „Südtirol 1“ und „Radio Tirol“.

DIE TRAUMREISE-LOTTERIE

Schenken Sie das Südtirol hilft-Los zum doppelten Glück



Erleben Sie eine abwechslungsreiche Kreuzfahrt mit „Mein Schiff 1“



Lose erhältlich bei **ATHESIA** und diesen Südtiroler Reisebüros im hds
